

## Sekda Kota Serang Ingatkan Pegawai Tidak Terlibat Rekrutmen CASN dan PPPK

**SERANG (IM)** - Sekretaris Daerah atau Sekda Kota Serang, Nanang Saefudin mengingatkan jajaran pegawai di lingkungan Pemkot Serang agar tidak terlibat penipuan Calon Aparatur Sipil Negara atau CASN dan Calon PPPK.

Hal ini diungkapkan Nanang bersamaan dengan simpang siurnya informasi terkait dengan kabar penipuan penerimaan CASN dan Calon PPPK di lingkungan Pemkot Serang.

"Saya yakini, yang bisa menolong rekrutment, tes P3K atau CPNS (CASN) adalah dirinya sendiri," ujar Nanang, di sela Apel Pagi di Lingkungan Pemkot Serang, Senin (20/3).

Nanang menekankan kepada para ASN untuk tidak berbuat hal yang semena-mena dengan menjanjikan sesuatu kepada Calon P3K atau CPNS.

"Jadi saya tidak ingin mendengar lagi anggota saya, ASN yang terlibat penipuan gara-gara rekrutment CPNS dan PPPK," katanya.

Menurutnya, apabila ditemukan ASN yang melakukan perilaku tidak terpuji tersebut, serta merugikan orang lain, dirinya tak segan akan melakukan penerapan sanksi secara berjenjang.

Tak hanya itu, Nanang mengapresiasi kerja kerja OPD yang telah bekerja keras, sehingga Pemkot Serang meraih berbagai penghargaan dari pemerintah pusat.

"Kemarin, kita Pemerintah Kota Serang telah banyak menerima penghargaan, kemarin saya mewakili Wali Kota, menerima penghargaan Universal Health Conference (UHC) dan banyak penghargaan lain," katanya. ● pra

## Sachrudin Minta ASN di Kota Tangerang Jaga Netralitas

**TANGERANG (IM)** - Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Tangerang, Teguh Supriyanto mengatakan, peran sekretaris amat dan sekretaris kelurahan sangat dibutuhkan dalam proses demokrasi pemilu 2024.

Hal itu disampaikan Sachrudin disela-sela membuka rapat koordinasi tim kewaspadaan dini daerah yang diikuti seluruh ASN di ruang AI Amanah, Kota Tangerang, Senin (20/3).

"ASN memang ada aturannya untuk bersikap netral dan tidak ada keberpihakan pada salah satu pasangan calon (paslon) manapun. Kami juga melakukan pembinaan ke masyarakat agar paham akan demokrasi pemilu," ujarnya.

Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Tangerang, Teguh Supriyanto mengatakan, peran sekretaris amat dan sekretaris kelurahan sangat dibutuhkan dalam proses demokrasi pemilu 2024.

"Mereka bagian dari sekretariat panitia pemungutan suara. Mereka harus tahu apa saja yang harus dilakukan dalam pesta demokrasi itu sendiri," ucapnya.

Teguh mengatakan, melalui kegiatan rapat koordinasi tim kewaspadaan dini daerah dapat mencegah munculnya potensi kerawanan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Jangan sampai muncul situasi yang merugikan masyarakat," pungkasnya. ● pra



MUNGGAHAN SANTRI DI CIAMIS

Sejumlah santri mementaskan tari saman saat mengikuti acara munggahan santri di Stadion Galuh, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (20/3). Munggahan santri yang diikuti 15.000 santri dari 400 pondok pesantren se-Ciamis itu, untuk menyambut bulan suci Ramadhan 1444 Hijriah.

## Perusahaan di Kabupaten Serang Diminta Punya Kendaraan Damkar

Jika hanya mengandalkan personel dan kendaraan damkar milik BPD tidak akan cukup untuk menangani persoalan kebakaran di wilayah Kabupaten Serang. "Karena wilayah kita kan cukup luas, maka di sinilah peran perusahaan harus ikut andil," kata Wakil Bupati Serang, Pandji Tirtayasa.

**CIKANDE (IM)** - Wakil Bupati Serang, Pandji Tirtayasa meminta setiap perusahaan di Kabupaten Serang punya satu kendaraan pemadam kebakaran.

Hal itu disampaikan Pandji usai peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-104 Pemadam Kebakaran oleh Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Serang di Kawasan Modern Cikande, Kecamatan Cikande, Kabupaten Serang, Senin (20/3).

Pandji mengatakan, jika hanya mengandalkan personel dan kendaraan damkar milik BPD tidak akan cukup untuk

menangani persoalan kebakaran di wilayah Kabupaten Serang.

"Karena wilayah kita kan cukup luas, maka di sinilah peran perusahaan harus ikut andil, harusnya setiap perusahaan wajib punya satu kendaraan damkar," kata Pandji.

Saat ini, BPBD Kabupaten Serang baru memiliki delapan unik kendaraan damkar dengan lima pos yang terbagi di lima wilayah, dengan jumlah personel sekira 250 an orang.

"Idealnya kita punya 15 kendaraan damkar," katanya. Untuk terus memenuhi

kebutuhan sarana pra sarana BPBD Kabupaten Serang, Pandji mengaku, ke depan akan berupaya mengalokasikan anggaran dari APBD.

"Kita lihat ketersediaan anggaran nanti," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Pelaksana Harian (Kalaksa) BPBD Kabupaten Serang, Nana Sukmana Kusuma mengaku setuju dengan saran Wakil Bupati Serang Pandji terkait perusahaan wajib memiliki damkar. Ia menilai hal itu menjadi bagian dari kesadaran bersama terhadap keamanan dan keselamatan

kerja.

Personel BPBD Kabupaten Serang menampilkan atraksi Pemadam Kebakaran dan penanganan ular pada peringatan HUT Pemadam Kebakaran ke 104 di Kawasan Modern Cikande, Kecamatan Cikande, Kabupaten Serang, Senin 20 Maret 2023

"Perusahaan harus memiliki kesadaran antisipasi, hingga penanganan kebakaran," ujarnya.

Ia menambahkan, dengan peringatan HUT ke 104 pemadam kebakaran ini, menjadi

moment bagi semua personel untuk menambah Kekompakan dan kekuatan.

"Kita tingkatkan kualitas dan kuantitas penanganan kebakaran," tambahnya.

Untuk waktu respon penanganan kebakaran, BPBD Kabupaten Serang sekarang mencatatkan waktu tercepat 16 menit dari target 15 menit.

Ia berharap, di setiap kecamatan memiliki satu pos damkar, sehingga respon time bisa lebih cepat dan penanganan kebakaran semakin maksimal. ● pra

## Wakil Ketua DPD Dorong Pemerintah Lakukan Pemetaan Kawasan Pertanian

**JAKARTA (IM)** - Wakil ketua Dewan Perwakilan Daerah (DPD), Sultan B Najamudin mendorong pemerintah daerah untuk segera melakukan upaya pemetaan kawasan pertanian di daerah dengan sistem zonasi lahan pertanian pangan berkelanjutan.

Hal ini disampaikan Sultan menyusul meningkatnya ancaman konversi Lahan Pertanian menjadi kawasan permukiman dan industri di hampir semua daerah saat ini.

Kementerian Pertanian (Kementan) mencatat, alih fungsi lahan pertanian mencapai kisaran 90 ribu hingga 100 ribu hektare per tahun. Konversi lahan pertanian itu menjadi salah satu ancaman terhadap sektor pertanian dalam meningkatkan produktivitas pangan Nasional.

"Karena sistem pertanian kita belum sepenuhnya dilakukan dengan pendekatan mekanisasi pertanian yang

efisien dan presisi," ujar Sultan melalui keterangan resminya pada Senin (20/3).

Zonasi lahan pertanian pangan berkelanjutan, kata Sultan, justru akan memberikan kemudahan dan kecepatan dalam penerapan mekanisasi pertanian. Karena setiap komoditi membutuhkan alat dan mesin pertanian yang berbeda-beda.

"Jenis komoditi yang terkonsentrasi dalam suatu kawasan akan sangat efisien bagi alat dan mesin pertanian secara kolektif. Hal ini tentu akan mempercepat peningkatan level mekanisasi pertanian Indonesia yang ditargetkan hingga 3,5 hp pada 2024. Tahun 2021 lalu indeks mekanisasi kita baru tercatat mencapai 2,1 house power (hp) per hektare (ha)," ungkapnya.

Oleh karenanya, mantan Wakil Gubernur Bengkulu itu melanjutkan, pihaknya

berharap pemerintah daerah untuk aktif mengidentifikasi dan menginventarisasi lahan pertanian pangan eksisting di daerahnya masing-masing. Kemudian melakukan pemetaan zonasi Lahan Pertanian Pangan Berkelanjutan (LP2B) dan Lahan Cadangan Pertanian Pangan Berkelanjutan (LCP2B) sesuai petunjuk teknis dari kementerian pertanian.

"Pemerintah daerah dan desa harus melibatkan masyarakat dalam membangun skenario zonasi guna menemukan zonasi LP2B dan LCP2B dengan berbagai tingkat keterancaman dari alih fungsi dan yang dapat dikelola secara optimal sesuai jenis komoditi unggulan di daerahnya. Dengan demikian sistem zonasi lahan pertanian juga akan berdampak pada spesifikasi komoditas unggulan di setiap daerah," kata Sultan. ● pra

## Wali Kota Cilegon Perintahkan Satpol PP Tutup Warung dan THM yang Jual Miras

**CILEGON (IM)** - Wali Kota Cilegon, Helly Agustian memerintahkan Satpol PP Kota Cilegon untuk menutup tempat yang menjual minyak keras atau miras.

Instruksi itu disampaikan Helly saat peringatan Hari Ulang Tahun ke-73 Satpol PP dan ke-61 Linmas minggu lalu di halaman kantor Wali Kota Cilegon.

Instruksi Helly itu kemudian direkam dan video rekamannya kembali diunggah di akun Instagram pribadi Wali Kota Cilegon tersebut.

Dalam video tersebut Helly menjelaskan, Helly meminta kepada jajaran Satpol PP saat melihat atau mendapatkan laporan terkait pelanggaran Perda Nomor 5 Tahun 2001 tentang Pelanggaran Kesusilaan, Minuman Keras, Perjudian, Penyalahgunaan Narkotika, Psikotropika dan Zat Adiktif lainnya itu, maka harus langsung bertindak.

"Jangan diperintahkan baru jalan. Kalau lihat, langsung rapat, besok langsung gerebek, tutup," tegas Helly dikutip dari video pendek yang diunggah di akun Instagram @helly\_agustian, Senin (20/3).

Dikatakan Helly, Satpol PP jangan ragu untuk menutup tempat yang men-

jual miras karena sudah ada Perda yang mengatur hal tersebut.

Videonya versi yang lebih panjang juga beredar melalui pesan WhatsApp.

Dalam video itu Helly meminta kepada Satpol PP untuk kembali melakukan cek ulang ke Jalan Lingkar Selatan (JLS) yang selama ini kerap menjadi lokasi peredaran miras dan juga tempat hiburan malam.

"Kalau ada masih buka lagi tolong laporan-laporan masyarakat ditanggapi. Kita harus menjalankan tugas sesuai dengan peraturan perundang-undangan. Di JLS coba lihat lagi," tutur Helly.

Tindakan tegas, lanjut Helly, sangat penting demi menyelamatkan generasi penerus di Kota Cilegon.

Diketahui, pada peringatan hari Satpol PP dan Linmas itu, sebanyak 1.557 botol miras berbagai merek pun dimusnahkan.

Minuman itu adalah barang bukti yang berhasil disita pada kegiatan pengawasan selama tahun 2023. Kadar alkohol yang ada di setiap minuman keras ini rata-rata lima persen, namun ada beberapa miras yang kadar alkoholnya hingga mencapai 43 persen. ● pra



TRADISI MUNGGAHAN JELANG RAMADHAN DI PANDEGLANG

Sejumlah warga makan bersama saat tradisi Munggahan di Alun-Alun Meneas, Pandeglang, Banten, Senin (20/3). Tradisi munggahan yang dilaksanakan tiap tahun itu diikuti oleh ratusan warga dan siswa di daerah tersebut dengan tujuan untuk bersilaturahmi menjelang ibadah puasa Ramadhan.



**AKSI BEBERSIH MASJID JELANG RAMADHAN DI BOGOR** Anggota Badan Pimpinan Cabang (BPC) Indonesian House Keepers Association (IHKA) Bogor membersihkan Masjid Besar Ar-Rahman, Kota Bogor, Jawa Barat, Senin (20/3). Kegiatan sosial yang diselenggarakan BPC IHKA Bogor tersebut bertujuan untuk memberikan rasa nyaman bagi jamaah masjid dalam beribadah menjelang datangnya bulan Ramadhan 1444 Hijriyah.

## Hormati Nyepi, Tol Bali Mandara Ditutup 32 Jam Mulai Selasa Malam

**BANDUNG (IM)** - Demi menghormati umat Hindu yang sedang menjalankan perayaan Nyepi, Jalan Tol Bali Mandara bakal ditutup selama 32 jam.

Jalan tol tersebut, hanya akan bisa digunakan untuk kepentingan darurat, seperti mobil pemadam kebakaran, dan ambulans.

PT Jasamarga Bali Tol, akan melakukan penutupan Jalan Tol Bali Mandara, mulai Selasa (21/3) pada pukul 23.00 Wita. Jalan tol tersebut, baru dibuka kembali pada Kamis (23/3) mulai pukul 07.00 Wita.

Direktur Utama PT Jasamarga Bali Tol, I Ketut Adi Putra Karang mengungkapkan, kebijakan penutupan Jalan Tol Bali Mandara ini, sama seperti dengan yang dilaksanakan pada tahun-tahun sebelumnya.

Jalan Tol Bali Mandara, menghubungkan Kota Denpasar, dengan Bandara Internasional I Gusti Ngurai Rai, serta kawasan Nusa Dua. "Kami lakukan penutupan Jalan Tol Bali Mandara, dalam rangka menjaga dan menghormati keluhuran tradisi, serta kebudayaan

Bali," tegas Putra Karang. Penutupan Jalan Tol Bali Mandara tersebut, juga dilakukan berdasarkan surat Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), perihal izin penutupan dalam rangka Hari Raya Nyepi, serta menindaklanjuti surat edaran Gubernur Bali tentang hari libur nasional, cuti bersama, dan dispensasi hari raya suci Hindu di Bali tahun 2023.

Kendaraan darurat yang terpaksa melintasi Jalan Tol Bali Mandara, saat penutupan jalan tol, diimbau untuk didampingi para pejalan kaki atau instansi terkait sesuai prosedur yang berlaku.

Putra Karang menambahkan, selama perayaan Nyepi, akan tetap ada petugas yang berjaga di Tol Bali Mandara.

Selain menutup operasional saat perayaan Nyepi, manajemen Tol Bali Mandara juga mendukung pelaksanaan ritual upacara Melasti, sebagai rangkaian perayaan Nyepi pada jalan akses Pelabuhan Bena, dengan mengerahkan tim patroli. ● pra